LE MONASTERE DE SAINT-GERARD MAJELLA A YORKTON.

Ce Monastère bâti cette année par le R. Père Gérard. C.S.S.K est un des plus beaux édifices religieux du village de Yorkton. Il a coûté près de \$10,000. C'est le centre de l'œuvre admirable de la Congrégation du Très-Saint Rédempteur en faveur de centaines de familles Galiciennes établies autour de Yorkton. Il y a une jolie chapelle publique faisant partie du nouveau monastère.

Mgr. l'Archevêque a béni ce bel édifice religieux dimanche, le 11 décembre. Aux offices du matin et du soir il y a cu foule. Sa Grandeur a administré le sacrement de Confirmation à neuf adultes. M. l'abbé Trudel, secrétaire de Mgr l'Archevêque a prêché en Anglais à l'office du soir. La divine Eucharistie a été le sujet de son instruction.

Sa Grandeur à conféré avec les RR. Pères des moyens de maintenir les Ruthènes dans la foi catholique et a arrêté les limites d'une nouvelle paroisse fondée par les Hongrois qui sont déjà au nombre de quatre-vingts familles.

Le village de Yorkton est situé à 223 milles de Saint-Boni face sur l'embranchement du C.P.R. Minnedosa, Yorkton et-Sheho.

UNE RELIGIEUSE MORTE DE FAIM.

Dans un précédent numéro des CLOCHES, nous avions le plaisir de saluer l'arrivée parmi nous de six religieuses, les Filles de la Croix, chassées de France par l'esclave de la Francmaçonnerie, l'apostat Combes.

En parcourant les quelques lignes que nous consacrions à ces nobles persécutées, combien de nos lecteurs se sont demandés ce que pouvaient bien devenir ces milliers de femmes contre lesquelles se sont ruées les Loges maçonniques et qui ont été jetées sur le pavé sans pain, sans ressources, sans abri?

Lorsque le malheur frappe à la porte de quelque voisin on se fait un devoir de lui venir en aide, de les consoler du moins si l'on ne peut faire davantage. Certes, on a bien raison, la charité est le premier des préceptes. Mais lorsqu'il s'agit de ceux et de celles surtout qui sont les victimes de l'impiété, combien l'on est généralement indifférent!